

Uno de los ejes de la gestión es llegar a lugares apartados

## Mayor presencia territorial: seis comunas ya cuentan con programas de apoyo del Fosis

**E**l Fosis amplió significativamente su cobertura territorial en Magallanes, llegando actualmente a seis de las diez comunas, lo que representa un importante crecimiento de su presencia en el territorio. Esta expansión busca acercar sus distintos planes y programas a más familias, especialmente en áreas rurales y apartadas, con el objetivo de mejorar su calidad de vida y reducir las brechas en el acceso a servicios básicos y oportunidades.

En su balance de estos 34 años, el director Felipe Jeria da cuenta de los avances que ha tenido el Fondo de Solidaridad e Inversión Social y el impacto que tiene en familias más vulnerables de Magallanes.

Actualmente, la cobertura

de Fosis en Magallanes se concentra en las comunas de Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir, Cabo de Hornos, San Gregorio y Primavera.

Jeria subraya que esta expansión no es sólo un tema de presencia territorial, sino de adaptar los programas a las necesidades y contextos específicos de cada comuna. "El desafío de llegar a más sectores implica que podamos entender y responder a sus particularidades", afirma Jeria, enfatizando la importancia de implementar soluciones diferenciadas para abordar las carencias en cada localidad.

### El rol del Fosis

Para Felipe Jeria, la ampliación de la cobertura responde a un compromiso con



El director del Fosis, Felipe Jeria, ha buscado ampliar las coberturas.

la superación de la pobreza en Magallanes, una región donde persisten importantes desafíos

que afectan la vida cotidiana de miles de familias.

"En muchos hogares, la die-

ta sigue siendo limitada y eso muestra una serie de carencias que no siempre se reflejan en las cifras generales", señala Jeria. Fosis ha intentado abordar estas necesidades a través de programas de autoconsumo, habitabilidad y seguridad alimentaria que buscan proveer herramientas para que las familias puedan producir sus propios alimentos y mejorar sus condiciones de vida de manera autosuficiente y sustentable.

Dos nuevos programas que se van a ir impulsando progresivamente en la región que son Ecomercados Solidarios y Juntos Más Baratos que lo que buscan es, por la vía de la cohesión social generar mayores capacidades de mejores precios para la provisión de insumos o alimentos.